

SV-Sitzung

Protokoll vom 26.04.18

1. Schulkleidung

- a. viele Ideen; zunächst T-Shirt (10€) und Pullover (20€)
- b. Frau Reichstein in Verhandlungen mit Nordspport
- c. Weiteres Angebot von Schülervater
 - i. Wird in naher Zukunft geklärt
 - ii.
- d. Sammelbestellung der Klassen über die SV organisiert und ausgeteilt

2. Sommerfest am 14.06.18

- a. Dafür einen SV-Stand mit Präsentation der Klamotten
- b. Ähnliches Konzept wie im vergangenen Jahr (Darf ländertypisch sein, muss aber nicht!)
 - i. Stand mit Essen und Spiel
 - ii. Wer zuerst kommt malt zuerst (Ideen)
 - iii. Standort dürfen nach Absprache gewählt werden
 - iv. Brief kommt noch; Liste im Lehrerzimmer
 - v. Keine Doppelung bei Ständen

3. Schulkiosk für Schulmaterial

- a. Ideen:
 - i. In (bestimmten) Pausen Verkauf von Schulmaterialien
 - ii. Aus dem SV-Raum heraus
 - iii. 2-3 Tage/ Woche ausprobieren, Tage festlegen
 - iv. Nicht die gesamte Pause (nur 10 min)
 - v. Was häufig fehlt:
 1. Patronen, Radiergummi, Hefte, Stifte, Geodreieck
 - vi. Verkäufer darf jeder sein
- b. Rücksprache mit Herrn Kähler folgt!

4. WPU 10 BuL – Spenden-Projekt

- a. Sternbrücke (Kinderhospiz)
- b. Pfandflaschen werden gesammelt (dürfen gerne in der „Badewanne“ gesammelt werden)
- c. Ausstellung im Rathaus

5. OASE

- a. Mehr Projekte wünschenswert

6. SV-Team

- a. Leon und Leonie scheiden aus
- b. Neue Nachfolger werden gesucht (ab Klasse 9)

7. Nächste Sitzungen am 07. Juni und 05. Juli